

## Semaine Olympique Francaise (SOF) 2022 – Hyères (F)



Vom 23-30 April hat die Semaine Olympique Française (SOF) Regatta in Hyères (Frankreich) stattgefunden. Am Wochenende zuvor (15-17 April) habe ich an der Swiss KiteFoil Series Act 1 ebenfalls in Hyères teilgenommen. In der U18 Wertung habe ich als erster abgeschossen und im Overall als Zweiter hinter Bruce Kessler.

Doch mein Fokus war auf die SOF wo das Niveau Weltklasse war. Nahezu alle Top Rider der Welt waren anwesend. Im KiteFoil haben wir die Schweiz zu viert vertreten. Nebst dem KiteFoil fanden Races aller Segel-Olympiaklassen statt.

Für mich war wichtig zu sehen wo mein aktueller Stand ist und mein neues Material einzustellen und zu trimmen. Wegen Corona haben zurzeit viele Kite-Hersteller Probleme mit dem Material und den Lieferungen. Zudem ist die SOF für mich wichtig für die Qualifikation zur World Sailing Youth Championship 2022.



Wir wurden in den fünf Tagen gut mit Wind bedient. Leider habe ich am Schluss die World Sailing Youth Qualifikation um einen einzigen Punkt verpasst. Das ist schon enttäuschend, jedoch gibt es bereits nächstes Jahr wieder eine Gelegenheit. Schlussendlich konnte ich viel an Erfahrung mitnehmen und habe klare Bereiche wo ich mich diese Saison verbessern will.

Bereits am 16-22 Mai findet in Torregrande (Italien) die A's Class Youth Foil Weltmeisterschaft statt. Mein Ziel ist ein Podestplatz in der U17 Kategorie. Dazu muss ich richtig fit sein und fleissig auf A's Class Material trainieren.

Ich bedanke mich bei meiner Familie, K&S Schule, Sponsoren und dem Verband.

*Gian Andrea, 1.5.2022*